

## Los equipos de voleibol de base siguen su andadura por los Nacionales

Escrito por MMR-21DEhoy agenCYA. 29 de mayo de 2018, martes

---



El equipo infantil de la AD La Unión queda en el puesto 17 tras una fase en la que comenzó con tres derrotas y acabó con cuatro victorias consecutivas, mientras que el alevín disputará el campeonato de España del 22 al 24 de junio en Valladolid tras su reciente tercer título consecutivo de campeones regionales al vencer a Molina Voley (2-0) y a CV Alkazar (2-1)

---

# Los equipos de voleibol de base siguen su andadura por los Nacionales

Escrito por MMR-21DEhoy agenCYA. 29 de mayo de 2018, martes



## Los equipos de voleibol de base siguen su andadura por los Nacionales

Escrito por MMR-21DEhoy agenCYA. 29 de mayo de 2018, martes

---



El equipo de voleibol de base de la Universidad del País Vasco (UPV-EHU) se prepara para disputar el Campeonato de España de Voleibol de Base en la modalidad femenina. El equipo está formado por jugadoras de diferentes universidades vascas y se enfrentará a los mejores equipos de la categoría en el torneo que se celebrará en Madrid del 20 al 24 de mayo.